KR-Nr. 142/1994

POSTULAT von Ernst E. Büchi (SVP, Zürich), Bruno Zuppiger (SVP, Hinwil) und

Alfred Binder (SVP, Knonau)

betreffend Betrieb einer Drogenklinik mit geschlossener Abteilung

Der Regierungsrat wird ersucht, die Voraussetzungen für den Betrieb einer Drogenklinik mit geschlossener Abteilung zu schaffen. Neben dem Entzug soll auch ein Angebot im Hinblick auf die weiterführende Therapie geschaffen werden.

Ernst E. Büchi Bruno Zuppiger Alfred Binder

## Begründung

Drogensucht ist eine Krankheit, die eine entsprechende Behandlung in spezialisierten Einrichtungen erfordert. Unter anderem muss für den Entzug eine geschlossene Abteilung bestehen. Ein derartiges spezialisiertes Angebot ist heute nicht vorhanden, entspricht aber einem dringenden Bedürfnis. Mit dem vorgesehenen Abbau von Akutplätzen in Spitälern bzw. allfälligen Schliessungen bieten sich möglicherweise kostengünstige Lösungen an.